

Fecha: 21-06-2025

Medio: El Mercurio de Calama Supl. : El Mercurio de Calama

Tipo: Noticia general
Título: Dudas y molestias por obras de Costanera Sur el nuevo retraso de las

Macarena Saavedra Ledezma cronica@mercurioantofagasta.cl l nuevo periodo de extensión de obras anunciado por el Serviu para finalizar la remodelación de la Avenida Croacia en la costanera sur de Antofagasta generó una serie de críticas al estado del proyecto. Se trata de 70 días en los que se espera que los trabajos finalicen un proyecto que ha estado en curso desde 2021 v el cual cuenta con una inversión de \$ 16.056 millones La extensión por más de dos meses de la obra provoca malestar ante la demora en su

entrega definitiva, por parte de locatarios y vecinos del sector.

tes se concentran en aceras laterales a la calzada, principalmente en la acera oriente en sector Balneario Municipal, en-

tre la estación de servicios y calle el Quisco, en lo que se deben realizar la instalación de postes de alumbrado público,

a lo que se sumaría el tramo de aceras entre Gandarillas y Caa-

Sobre las razones del nuevo

Ante este último aplazamiento, desde el Serviu precisaron que los trabajos pendienPág.: 5 Cm2: 448,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

DE ACUERDO CON SERVIU PARTE IMPORTANTE DE LAS OBRAS PENDIENTES SE CONCENTRAN EN ACERAS LATERALES.

## Dudas y molestias por el nuevo retraso de las obras de Costanera Sur

**ANTOFAGASTA.** Vecinos y locatarios criticaron falta de avance en obras complementarias y dudas sobre impacto del proyecto.

retraso afirmaron que este no responde a nuevas obras, sino que por "los retrasos producidos por las empresas de telecomunicaciones en enviar los presupuestos, firmar los contratos e iniciar obras, por lo cual se ha dado un aumento de plazo de 70 días corridos para la finalización de las obras y el cierre administrativo de los contratos proforma con las empresas de telecomunicacio-

nes y eléctricas", señalaron

## SERVIU

desde el servicio.

El director del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) de Antofagasta, Victor Gálvez, expresó que la obra ha estado principalmente enfocada en cumplir los compromisos que se han adquirido, remarcando que "en avenida Ejército la totalidad de las calzadas oriente y poniente se encuentran habilitadas al tránsito en todas sus pistas, faltando principalmente obras menores en algunos tramos de aceras".

Cabe destacar que es un proyecto que contempla una inversión de casi 17 mil millones de pesos, la cual hasta abril de este año, solamente se había alcanzado un 62% del avance. Asimismo, la fecha exacta de entrega de las obras sigue sin definirse, aunque se contempla que se concluyan durante el segundo semestre de este año.

## RESIDENTES

A pesar que se ha habilitado gran parte de la costanera, los vecinos y locatarios del sector siguen molestos por lo que conlleva la demora de una obra de ese tipo, es así como uno de los locatarios de los restaurantes de la zona manifestó que hay trabajos que, a más de siete años de su inicio, aún no ven cambios.

"Había que hacer mantenimiento sí, toda la avenida, pero digamos que haya habido un gran cambio que impacte visualmente, no. Personalmente no lo he visto, porque igual las plantas que iban a poner no las veo en el área verde, está igual abandonado", retrató.

El residente da cuenta que son los mismos vecinos quiemes tratan de rescatar los pocos focos de áreas verdes que quedan. "A las palmeras, somos nosotros quienes les echamos agua y creo que es trabajo de ellos el dejarlo al 100% e inaugurar una obra bien hecha",



VEREDAS EN MAL ESTADO COMPLICAN A TRANSEÚNTES.

agregó

Mientras que, a nivel comercial, el responsable de uno de restaurantes del sector - que prefirió reservar su nombreindicó que "nos ha afectado mucho en tema de clientela. Hemos perdido muchísimo lo que normalmente frecuentábamos, hemos perdido ingreso económico muy fuerte y hasta ahora seguimos sufriendo".

## **VEREDAS EN MAL ESTADO**

En esa línea, otro de los puntos que detalla la comunidad como molesto es el mal estado en que quedaron calles adyacentes a la costanera. Se trata de veredas rotas, baches, acumulación de escombros que incomodan y ponen en peligro tanto a los vecinos como a quienes visitan los comercios y restaurantes del sector.

rantes del sector.

Según el plan inicial de la obra se consideraba el soterramiento del cableado de las telecomunicaciones. Sin embargo, este no se realizó completamente. Ahora, a seis años de su inicio oficial, y tras al menos un año de retraso en la entrega, se espera el término de obras en semaforizaciones, alumbrado público y paisajismo. 03

